



4 / 12 新入生歓迎会 ～ようこそ石中へ～

生徒会や各学年の代表委員が中心となって企画し、新入生歓迎会を実施しました。代表委員が石岡中学校をよく知ってもらおうと、「石岡中〇×クイズ」を行いました。1年生は様々なクイズを楽しみながら、石岡中を知ることができました。また、代表委員から、1年生にボールをプレゼントしました。石中生として1年生が楽しく充実したと学校生活を送ることができるよう、2・3年生とともに温かく見守っていきたいと思います。

部活動紹介では、各部とも工夫を凝らしたパフォーマンスを披露し、1年生は目を輝かせながら先輩達の発表を見ていました。4/25までの部活動体験期間を経て、正式入部となります。1年生が入り、さらに充実した部活動になることを期待しています。



授業参観ありがとうございました

4月20日(土)にPTA授業参観が実施されました。今回は、学級担任による学級活動、道徳、総合的な学習の授業を行いました。多くの保護者が見守る中、新しい仲間、教室ということで多少緊張した表情でしたが、誰もが楽しそうに授業に臨んでいました。今後も「生徒を主役」とする授業を各教科等で実施していきます。

また、授業参観後には、新旧PTA本部役員の方々の紹介や学級懇談会をさせていただきました。保護者の皆様にはご多用の中、学校に足を運んでいただき、本当にありがとうございました。

